



Jóvenes estudiantes se manifiestan por las calles de Valladolid

Miles de estudiantes protestan contra los grados de tres años

La comunidad educativa salió a la calle en las principales ciudades en una jornada en la que no se registraron incidentes

D. V.

VALLADOLID- Miles de estudiantes se manifestaron ayer en las principales ciudades de la Comunidad contra el nuevo decreto de grados aprobado el pasado 30 de enero, el denominado 3+2, que permitirá a las universidades crear grados de tres años.

Si bien, fue un seguimiento escaso, a tenor del rechazo que ha suscitado esta medida. Y especialmente en el ámbito de la enseñanza no universitaria ya que apenas 26.000 alumnos de Secundaria, Bachillerato, ciclos formativos, educación para adultos y de régimen especial de Castilla y León respaldaron la protesta, según datos facilitados por la Consejería de Educación. Lo que supone un 14 por ciento del total del alum-

nado convocado. Y es que como suele ser habitual en estas convocatorias de huelga estudiantil, no todos los alumnos que faltan a clase acuden después a las protestas, y muchos aprovechan la jornada de huelga para tomarse el día libre. Al respecto, 16.000 de ellos no comunicaron al centro en el que estudian su intención de no asistir a clase.

Por su parte, en el ámbito universitario, el seguimiento a la huelga fue desigual en función del territorio, ya que mientras en ciudades como Burgos la incidencia de la protesta fue mínima, según informaba la Universidad, en el campus María Zambrano de la Universidad de Valladolid en Segovia la incidencia fue mayor, con un seguimiento que rondó el 15 por ciento, según fuentes universitarias. Igualmente, según UGT, en las Facultades de Filosofía, Trabajo Social o Magisterio de la Universidad de Valladolid, y en la de Veterinaria y Biología de León, la huelga estuvo muy parada aun-

que en la de Minas las aulas estaban casi vacías.

Por otra parte, cabe destacar la ausencia de incidentes durante la jornada de huelga de ayer, donde todo transcurrió con normalidad y sin sobresaltos ni daños que lamentar. Lo más reseñable ocurría en Salamanca, cuando apenas medio centenar de estudiantes terminaban la protesta con un encierro temporal en el Rectorado de la

Universidad, donde permanecieron durante una hora, hasta que el rector pudo conversar con ellos. Respecto al profesorado y personal administrativo y de servicios el seguimiento

fue bajo también.

Desde la comunidad educativa consideran que este decreto 3+2 empeora la calidad educativa, encarece la educación y provoca que los estudiantes con menos posibilidades no puedan acceder a los estudios superiores. Además, se insiste en que estos estudios tampoco van a ayudar a encontrar un empleo a los estudiantes cuando terminen sus carreras.

PRIVATIZACIÓN
Denuncian que el
nuevo decreto
empeorará la calidad y
encarecerá los estudios